

2024-07-22

## Tren Maya ha transportado a casi 66 mil pasajeros

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Tren-Maya-ha-transportado-a-casi-66-mil-pasajeros-202422733>

Claudia Bolaños

El Tren Maya ha transportado 65 mil 985 personas: 3 mil 998 niños y 61 mil 987 adultos, de Campeche a Palenque y de Campeche a Cancún, y ha generado más de 41 mil empleos. En la conferencia mañanera presidencial, Óscar David Lozano Águila, director general del Tren Maya, dijo que han vendido 55 mil 584 boletos en la taquilla, mientras que en línea se vendieron 10 mil 101 boletos.

Adelantó que se prevé la construcción de un patio de carga.

En su exposición, felicitó a los egresados del IPN y adelantó que al trabajar en el Tren Maya tendrán mucha experiencia en el sector ferroviario.

Por su parte, Antonio Gómez García, director general de Grupo Carso, explicó que en el tramo 2 se tienen mil 401 máquinas y que se han generado 41 mil 279 empleos.

Reportó que se tienen 497 obras de drenaje y pasos de fauna tipo puente, además, dijo que se tienen 161 obras inducidas.

En este contexto, Maite Ramos Gómez, directora de Alstom México, indicó que el "Jaguar Rodante" está cerca de recibir su hermano mayor, con el cual los pasajeros podrán dormir durante el recorrido.

Mostró una lámina de las diferentes configuraciones y modelos de 42 trenes.

Este tren se conforma de 3 carros con asientos, así como con un carro con cocina principal y cafetería y 2 carros para cabinas.

Dijo que se ha construido en tiempo récord y presentó una ficha técnica, en la cual se lee que los vagones estándar, conformado por 4 carros, pesan 196 toneladas sin pasajeros y tiene la capacidad 221 pasajeros, mientras que el tren de larga distancia, conformado por 7 carros, pesan 329 toneladas sin pasajeros y tienen la capacidad de 260 pasajeros.